
Protokoll der Jahreshauptversammlung des RSVW vom 13.05.2022 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung 2020/21 

3. Bericht des Vorstandes über das vergangene Jahr 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstandes 

6. Neuwahlen:   - 1. Vorsitzende/r für zwei Jahre 

    - Kassenwart/in für zwei Jahre 

    - Sportwart/in für zwei Jahre 

    - Kassenprüfer/in für zwei Jahre 

7. Vorschau auf das kommende Vereinsjahr, u.a. Vereinsjubiläum 

8. Anträge 

9. Verschiedenes 

 

zu TOP 1 

Der erste Vorsitzende Stephan Lübbe übernimmt die Leitung der JHV und eröffnet diese um 19:00 Uhr. Er 

begrüßt zunächst die anwesenden Mitglieder und Gäste.  

Er stellt fest, dass die Einladung fristgerecht verschickt worden ist, die Versammlung satzungsgemäß 

einberufen wurde und mit 13 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig ist.  

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

zu TOP 2 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde mit der Einladung zur JHVS 2022 an die Mitglieder 

versandt. Es wird einstimmig bei zwei Enthaltungen genehmigt. 

 

zu TOP 3 

Da die letzte Hauptversammlung am 15.10.2021 stattfand, ist noch nicht viel neues zu berichten. 

Die Ergänzung zum Seebenutzungsvertrag mit den Seeeigentümern wurde inzwischen von allen Beteiligten 

unterschrieben und ist somit gültig. Sie regelt vor allem die Möglichkeit für alle, die Einfahrt zum Bossee zu 

benutzen, obwohl die 50m-Abstandsregel zum Schilf hier nicht eingehalten werden kann. Der Naturschutz 

Obere Eider wurde mit eingebunden. 

Die beiden neuen Vorstandsvorsitzenden haben ihre Antrittsbesuche bei den Seeeigentümern gemacht. 



Die zwei Ruderboote für Vereinsmitglieder wurden wieder gut genutzt, ebenso die vereinseigene Laser. Das 

eine Ruderboot muss mit Antifouling gestrichen werden, dazu hat sich Tim Kruse bereiterklärt. Dafür 

herzlichen Dank. 

Isabelle Engel hat die Organisation der Landliegeplätze am Nordsteg von ihrer Mutter übernommen und wird 

die Fläche noch optimieren, damit mehr Boote Platz finden. 

Ebenso sind am Steg weitere 5 Plätze, auf denen zurzeit keine Boote liegen, bereitgestellt worden als 

Gastliegeplätze. 

Die Liste mit den Plakettenvergabenummern wird an Isabelle Engel gegeben. 

zu TOP 4 

Renate Redmann erläutert den Kassenbericht. Es gibt keine Fragen dazu. 

Die Kasse wurde von Ulrich Kaminski und Wolfgang Berecke für das Jahr 2021 geprüft. Wolfgang Berecke lobte 

die akkurate Kassenführung von Renate Redmann. Es gab keine Beanstandungen.  

 

zu TOP 5  

Wolfgang Berecke beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Entlastung wird einstimmig bei Enthaltung des 

Vorstandes stattgegeben.  

zu TOP 6  

Erste/r Vorsitzende/r: Stephan Lübbe stellt sich zur Wiederwahl und wird einstimmig mit einer Enthaltung 

gewählt. Stephan Lübbe nimmt die Wahl an. 

Kassenwart/in: Birgit von Brandis steht zur Wiederwahl zur Verfügung, sie wird  einstimmig gewählt. Sie nimmt 

die Wahl an. 

Sportwart/in: Thorsten Nielsen stellt sich zur Wiederwahl, er wird einstimmig gewählt und nimmt in die Wahl 

an. 

Kassenprüfer/in: Kerstin Schwarz erklärt sich zur Wahl bereit und wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl 

an. 

zu TOP 7 

Es wird nach wie vor ein Trainer/eine Trainerin für die Optiausbildung gesucht. Thorsten Nielsen und Christoph 

Engel sind im Gespräch. 3 Laserseglerinnen haben Interesse angemeldet, befinden sich aber im 

Studiumabschluss und haben dadurch keine Zeit. Das Training wird wohl sonntags stattfinden. 

Die Homepage will der Vorstand überarbeiten, aktualisieren und neue email-Adressen für den Vorstand 

einrichten. 

 Ebenso sollen neue Schaukästen angeschafft werden für den Parkplatz am Wulfsfelder Weg und beim EDEKA-

Markt. 

Langfristig soll das Schlauchboot am Nordsteg elektrifiziert werden und eine kleine Photovoltaikanlage 

aufgebaut werden. 

Der Vereinszugvogel und die Optiboote müssen überholt werden. Ebenso wie der von Thorsten dem Verein 

zur Verfügung stehende 2. Zugvogel. 

Helmut Kaphengst organisiert das Mähboot auch für den Nordsteg, wenn es sich gerade an der Eider aufhält. 



Werner Bast regt an, einen Brutplatz für Seeschwalben zu errichten gegenüber des Nordstegs. 

Das Vereinsjubiläum soll nach Aussprache mit den anwesenden Mitgliedern am 20.8.2022 am Nordsteg 

stattfinden. Zur Organisation eines „Wasserevents“ stehen Thorsten Nielsen und Stephan Lübbe zur 

Verfügung. Um das Catering und die Einladung kümmert sich Birgit Berecke. 

Die Vereinssatzung aus dem Jahr 1997 muss dringend überarbeitet werden, da sie nicht mehr den 

Gegebenheiten dieser Zeit entsprechen. Christian Becker hat sich als Jurist bereit erklärt, ehrenamtlich dem 

Verein zur Verfügung zu stehen, um alle rechtlichen Probleme abzusichern. Herzlichen Dank dafür!!! Eine 

Frage dazu ist unter anderem, ob es möglich ist im Verein nicht nur private Personen sondern auch juristische 

Personen aufzunehmen (wie z.B. Schule, Kirche, BUND usw.). 

Der Antrag zur Satzungsänderung wird zur nächsten JHV angepeilt.  

zu TOP 8 

Es liegen keine Anträge vor 

zu TOP 9  

Es wird jemand gesucht, der sich regelmäßig um die Vereinsruderboote kümmert. Tim Kruse erklärt sich dazu 

bereit. Herzlichen Dank! 

Es wird darauf hingewiesen, dass die Überarbeitung des Optischuppens am Nordsteg nötig ist. 

 

Der 1. Vorsitzende Stephan Lübbe schließt die Versammlung um 20:27 Uhr.  

 

 

 

Birgit Berecke       Stephan Lübbe 

(Schriftwartin)                (1. Vorsitzender) 


